



THE MACALLAN CELEBRA EL PRIMER AMANECER DEL AÑO CON UN TRIBUTO A LOS NUEVOS COMIENZOS – A NIGHT ON EARTH: THE FIRST LIGHT

- La cuarta edición de la serie anual A Night on Earth rinde homenaje a las tradiciones de Año Nuevo de Nueva Zelanda, celebrando la llegada de la primera luz.
- El lanzamiento 2025 captura el espíritu de celebración y los nuevos comienzos.

Ciudad de México, noviembre de 2025 – The Macallan da la bienvenida a la próxima temporada festiva con un nuevo lanzamiento: A Night on Earth: The First Light, creado para celebrar la llegada del Año Nuevo y rendir tributo a la primera luz del amanecer en Nueva Zelanda. Rico en carácter, este whisky capture el espíritu de las celebraciones de Año Nuevo, inspirado en los sabores vibrantes y los gustos tradicionales del país.

Esta edición limitada de whisky escocés single malt es la cuarta entrega de la serie anual A Night on Earth, que honra las tradiciones de Año Nuevo alrededor del mundo. Inspirado en uno de los primeros amaneceres del año —el de Nueva Zelanda—, combina la calidez de la unión con el espíritu de los nuevos comienzos. Elaborado para conmemorar momentos especiales, este *single malt* encarna la riqueza y el espíritu festivo que definen las ocasiones más memorables de la vida.

Creado a partir de una combinación de barricas de roble europeo y americano sazonadas con jerez, cuidadosamente seleccionadas por el Whisky Mastery Team de The Macallan, y complementadas con una suave introducción de barricas de roble americano que anteriormente contuvieron bourbon, el whisky ofrece una dulzura delicada. Su perfil de sabor es vibrante, con notas de compota de frutos rojos y malvaviscos tostados, mientras que el aroma revela toques de miel de Manuka, nativa de Nueva Zelanda. Un suave toque especiado y un final de roble equilibrado subrayan la alegría contemplativa de recibir un nuevo capítulo. Se disfruta mejor en una versión refrescante tipo long drink o acompañado de postres dulces y afrutados.

El arte de esta edición rinde homenaje a los temas de esperanza y renovación, capturando la majestuosidad de la naturaleza mientras marca un nuevo comienzo. Este concepto conecta con la inspiración compartida entre The Macallan y su colaboradora artística de este año, **Bonnie Brown**.

Cada año, las ilustraciones de las tres capas del empaque son creadas por un artista local, inspiradas en sus recuerdos y tradiciones favoritas de Año Nuevo. En esta ocasión, The Macallan celebra el espíritu festivo único del hemisferio sur, colaborando con la artista neozelandesa Bonnie Brown para reflejar sus memorias a través de esta edición especial. Sus evocadoras ilustraciones —inspiradas en barbacoas costeras, fogatas en la playa y las flores del Pōhutukawa— capturan la esencia de la conexión y la celebración mediante el color, la forma y la narrativa visual.



Estas obras se despliegan en tres escenas en el empaque —atardecer, celebración y primera luz—, reflejando el ciclo de la víspera de Año Nuevo en la región. Dado que en el hemisferio sur esta época se vive al aire libre, el color natural del whisky evoca la paleta natural del paisaje antípoda, capturando el espíritu fresco del aire libre, una pasión compartida entre The Macallan y Bonnie. El empaque invita al público a abrazar la renovación del Año Nuevo y continuar celebrando el espíritu de artesanía y creatividad que distingue a The Macallan.

Russell Greig, Whisky Maker de The Macallan, comentó:

"Esta edición de A Night on Earth gira en torno a la luz: su simbolismo cultural y su calidez sensorial. Inspirado en tradiciones y rituales transmitidos de generación en generación, este whisky está diseñado para ser un regalo, compartido y disfrutado entre amigos y familia. Inconfundiblemente escocés en su esencia, este single malt reconoce su narrativa antípoda con un final dulce y afrutado, con suaves notas de especias y roble tostado."

Elaborado con un cuidado meticuloso, este lanzamiento encarna la artesanía inigualable de The Macallan. Mientras muchas marcas externalizan partes de su producción, The Macallan controla cada etapa del proceso —desde la barrica hasta la creación—, algo que ninguna otra casa puede afirmar. Esta dedicación garantiza que cada gota cumpla con los más altos estándares de excelencia. Cada barrica utilizada para A Night on Earth: The First Light fue evaluada por el equipo de Whisky Mastery mediante un promedio de 636 controles sensoriales antes del embotellado, asegurando la calidad incomparable que define a The Macallan.

Para crear una experiencia de obsequio verdaderamente única y significativa, The Macallan colabora con artistas locales de todo el mundo para dar vida a cada edición de la serie A Night on Earth.

Cada lanzamiento honra las tradiciones, las historias y el espíritu de unión que definen esta época especial del año: un momento para reflexionar sobre lo vivido y brindar por lo que está por venir.

La primera edición, A Night on Earth in Scotland, se inspiró en las icónicas celebraciones escocesas de Hogmanay. En 2023, la segunda edición —A Night on Earth: The Journey— rindió homenaje al tradicional viaje de regreso a casa para reunirse con los seres queridos. Más recientemente, la serie viajó al sur de España con A Night on Earth in Jerez de la Frontera, una región profundamente ligada a las barricas sazonadas con jerez y al rico legado de The Macallan.

La ilustradora Bonnie Brown comentó:

"Cuando creé esta obra, recordé el ritual de Año Nuevo de mi familia: comenzar el día en la playa y nadar en el océano. Es un recuerdo entrañable y una parte clave de nuestra tradición anual. Habiendo pasado muchos veranos en la costa, el diseño refleja la alegría de pasar el día al aire libre. Encapsula el estilo de vida neozelandés con el que crecí: los fines de semana explorando diferentes lugares con mi madre y apreciando la naturaleza al máximo."



A Night on Earth: The First Light estará disponible globalmente a partir de noviembre de 2025 a través de minoristas seleccionados y en línea en www.themacallan.com. Creado por el Whisky Mastery Team, este lanzamiento captura el espíritu de celebración, conexión y artesanía.

A Night on Earth es el regalo ideal para seres queridos, familia y amigos, para marcar momentos significativos —perfecto para quienes buscan un whisky de calidad excepcional con una historia que vale la pena compartir.

Más información disponible en www.themacallan.com

-o0o-

Notas para editores

Nariz: roble dulce tostado, malvaviscos caramelizados, azúcar glas, extracto de vainilla y compota de frutos rojos.

Sabor: caramelo intenso con suaves especias de repostería, helado de vainilla, pavlova, azúcar glas, frutas de hueso y toques de coco y miel de Manuka.

Final: dulce y afrutado, con suaves notas de especias y roble tostado.

ABV: 43%

Whisky Maker: Russell Greig

PVP: \$124 / €109 / £99

Contacto de prensa:

another

Andressa Vilela

Client Services Manager

andressa.vilela@another.co

Daniela Caldelas

Sr. PR Account Executive

daniela.caldelas@another.co



Sobre The Macallan

The Macallan es conocido mundialmente por sus extraordinarios whiskies de malta. Han pasado dos siglos desde que Alexander Reid, fundador de la marca, destilara el primer lote de whisky en sus curiosamente pequeños alambiques en Speyside, Escocia, en 1824, comenzando así el extraordinario legado de whisky escocés de malta.

La identidad de The Macallan se basa en la obsesión por la calidad y artesanía. Su personalidad única y calidad excepcional de cada whisky se debe al uso de barricas de roble excepcionales que previamente han albergado jerez para conseguir un color natural gracias a una maestría única. The Macallan Distillery, que se encuentra en una finca de casi 200 hectáreas, ha sido diseñada por arquitectos de talla internacional inspirándose en las características colinas escocesas que rodean el espacio.

Los 200 años de historia han sido solo el prólogo de nuevos capítulos en la historia de la marca. Y es que es un viaje por el tiempo. Porque The Macallan tiene 200 años de juventud.

Elaborado con la máxima dedicación. Consuma The Macallan con responsabilidad.

Si desea más información, visite www.themacallan.com y únase a The Macallan Society para conocer las historias detrás de nuestros whiskies.

Sobre la colaboradora

Para la cuarta edición de la serie, The Macallan colaboró con Bonnie Brown, artista e ilustradora radicada en Wellington, Nueva Zelanda. Reconocida por su estilo audaz y colorido, sus ilustraciones aparecen en diversos medios, desde portadas de revistas hasta envases de productos.

Bonnie es una artista multidisciplinaria enfocada en la ilustración digital, con obras que destacan personajes femeninos fuertes y escenas retro llenas de color. A través de su trabajo busca transmitir alegría, nostalgia y fortaleza. Inspirada por la moda, la belleza y el diseño —y con estudios en Arquitectura y Diseño de Comunicación—, Bonnie posee una amplia gama de habilidades e interés por proyectos interdisciplinarios.